

**La Belgique compte près de 700 bières et, parmi elles, de nombreuses perles brassées dans des lieux historiques, que recèlent certaines des plus belles villes du pays. C'est ce patrimoine, à la fois brassicole et culturel, que vous propose de découvrir CroisiEurope du 21 au 26 mars, au fil d'une croisière inédite et gourmande de 6 jours/5 nuits sur nos canaux et autres voies d'eau...**

[Lire la suite...](#)

Consultez la source sur Lejournaldelevasion.be: [La croisière des bières belges](#)